

Fin de Año en Costa Rica

08 días / 07 noches

26 Diciembre 2024 al 02 Enero 2025

8 días y 7noches

26 Diciembre. México – San José

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a San José. Llegada, recepción y traslado a su hotel. Tiempo libre. **Alojamiento.**

27 Diciembre. San José (City Tour)

Desayuno. Salida aproximada 07:00 am. En este increíble, único e inmersivo recorrido podremos adentrarnos en el alma de San Jose desde cada uno de sus extremos, mientras nuestro guía experto les brinda detalles únicos e interesantes que no podrán disfrutar en ningún otro recorrido por "CHEPE" cómo popularmente se le conoce. San José es la capital y la ciudad más grande de Costa Rica. Tiene mucho que ofrecer a los visitantes que llegan de todo el mundo. Es una ciudad llena de contrastes, historia, tradiciones, arte y arquitectura. San José cuenta con una gran variedad de museos interesantes, teatros, edificios históricos y múltiples actividades culturales. Es una capital relativamente moderna y con un activo estilo de vida, que se puede notar por su gran número de hoteles, tiendas, galerías, restaurantes, cafés, bares y clubes que están localizados por toda la ciudad. La proximidad de San José con otras ciudades y pueblos más pequeños hace que también sea un sitio de conveniencia para aquellos que buscan una experiencia más natural y tranquila. Está a solo minutos de bellos destinos ecológicos como por ejemplo el Monte Zurquí. En algunos momentos caminaremos y nos mezclaremos con los ciudadanos observando el vaivén de la multitud, los negocios de la avenida peatonal más importante...Avenida Central, también nos adentraremos en la cultura y costumbres visitando los lugares más representativos, como por ejemplo lo que fue la casa de Rafael Angel Calderón Guardia quien fue el reformador social de Costa Rica y cuya estructura es neoclásica, siendo hoy día un museo, también el Museo de Arte Contemporáneo de San Jose el cual fue nuestro primer aeropuerto desde 1940 y hasta 1963 donde podremos admirar su increíble exhibición de arte y donde no podrá faltar la visita al Salón Diplomático que nos sorprenderá..., Parque Nacional, Teatro Nacional (Lobby), Mercado Central y desde luego nos adentraremos al subterráneo Museo de Oro Precolombino que es administrado por el Banco Central de CR, en donde recorreremos todos sus pasillos y extraordinarias exhibiciones. Como intermedio y para recobrar energías para continuar, disfrutaremos de un exquisito almuerzo típico, para luego desplazarnos hacia la Catedral de San Jose y el Estadio nacional. Regreso a su hotel. **Alojamiento.**

28 Diciembre. San José (Excursión al Volcán Poas, Plantación de Café Starbucks y Cataratas de la Paz)

Desayuno. Salida aproximada a las 7:00 am. Camino al Volcán Poás visitaremos la Plantación de café Starbucks...¡Sí, Starbucks tiene una finca cafetera! La Hacienda Alsacia, es la única finca cafetera en el mundo que es propiedad de Starbucks. Comprada en 2013, la Hacienda Alsacia es una finca de café de 240 hectáreas en Costa Rica, enfocada al café, un lugar de convergencia global para la Investigación y Desarrollo de varios temas relacionados con el café. Además de ser una finca de trabajo para Starbucks, por primera vez está abierta al público y se convierte en un lugar donde los visitantes podrán experimentar de primera mano, el café sostenible, incluido el trabajo de agronomía en el que Starbucks ha estado apoyando e invirtiendo durante dos décadas. El mejor lugar donde los visitantes verán y experimentarán la cultura del café en todo su recorrido desde la tierra hasta la taza...Y eso, era lo que precisamente esperaba David Daniels vicepresidente de Diseño de Tiendas en



 **JULIA TOURS**

Starbucks y su equipo de diseño, cuando empezaron a desarrollar el Centro de Visitantes de la Hacienda Alsacia, ubicado en las laderas del volcán Poás de Costa Rica. Cuando Daniels, se propuso encontrar la ubicación ideal dentro de la Hacienda para el nuevo Centro de Visitantes, comenzó a escuchar a la tierra. En la quietud y silencio, se reveló en lo que podía convertirse y en lo que hoy es dicho centro.

Luego a medida que ascendemos hacia el volcán, notará la diferencia en términos de microclimas y vegetación apreciando la gran diversidad de agricultura presente durante el viaje, entre ellos: helechos, flores, fresas, así como las fincas de ganadería y la vista del valle central creando un hermoso paisaje. Este coloso de 2708 metros (8000 pies) de altura se encuentra activo, y no solo admirará su impresionante cráter y emanaciones de gas, sino que también aprenderá sobre su actividad freática y fumarólica además de los diferentes ecosistemas y exuberante vegetación que se encuentra en este hermoso parque nacional. Continuaremos nuestro camino hacia las Cataratas La Paz, al llegar caminaremos por un hermoso sendero, el cual dirige a diferentes atractivos del parque entre ellos el aviario, el observatorio de mariposas más grande de Centroamérica, la galería de colibríes, el serpentario, la exhibición de ranas, monos y los felinos. Eventualmente nos espera un delicioso almuerzo estilo buffet en medio del bosque lluvioso, al terminar el almuerzo tomaremos una caminata donde podremos visitar 5 imponentes cataratas naturales formadas por el mismo Río La Paz. Cabe destacar que esta caminata se realiza en el sector de bosque tropical húmedo y consta de escalones en algunas partes del recorrido, dicho sendero está pavimentado. **Alojamiento.**

29 Diciembre. San José

Desayuno. Arenal (Excursión Sarchí Artesanal – Grecia & Arenal Baldi Hot Springs)

Desayuno. Salida aproximada 8:00 am: El impresionante Volcán Arenal es una maravilla natural que se encuentra en La Fortuna de San Carlos, Alajuela, ofreciendo a miles de turistas la oportunidad de apreciar las columnas de humo blanco, ceniza y actividad fumarólica que emana del coloso de forma cónica. Es importante tener en cuenta que el volcán se había mantenido dormido por al menos unos 450 años, hasta que el 29 de Julio de 1968 volvió a experimentar una gran erupción, iniciando un nuevo periodo de actividad piroclástica la cual ha venido disminuyendo en los últimos años. En ruta al Volcán Arenal, haremos una parada en el famoso poblado de Sarchí, conocido como la cuna de los artesanos de Costa Rica, donde tendrán la mejor oportunidad de adquirir los souvenirs como maderas, ropa y recuerdos en general. En Sarchí, es muy posible que vea una carreta de bueyes que ostenta el título de ser la más grande del mundo, la cual está construida de madera (cedro) y decorada con colores sorprendentes, como un color naranja brillante. El diseño es típico y complejo, cuenta con dos niveles de altura y tomó 70 días en ser completada, tiene además una honorable mención en el libro mundial de récord Guinness. El viaje continúa, atravesando zonas de bosque, así como también plantaciones de diversos productos agrícolas, incluyendo plantaciones de café, piña, plantas ornamentales, fincas de ganado, hasta llegar al hermoso pueblo de La Fortuna, para detenerse y disfrutar de un almuerzo en un acogedor restaurante con vista espectacular del Volcán Arenal. Luego de almorzar se visita un mirador que se encuentra más cercano de la base del volcán en donde a su vez se aprecia la vista de la Laguna de Arenal. Eventualmente, el turista disfrutará y se relajará en una de las mejores aguas termales de la zona, donde podrá disfrutar de los efectos rejuvenecedores de las mismas, así como un masaje (actividad opcional) u otros tratamientos especiales que deben ser reservados con anticipación. Las instalaciones de Baldi ofrecen al turista, 25 piscinas de agua termal, que fluyen naturalmente del volcán. Las aguas medicinales son certificadas por L.N.A (Laboratorio Nacional de Aguas), y la temperatura oscila entre los 33 a 66 grados centígrados (93-152 Fahrenheit) proporcionando a los clientes una amplia gama de opciones que se adapten al gusto de la persona. Y para un final perfecto, antes de regresar a San José, una deliciosa cena se sirve con una gran vista del volcán para que no se pierda ninguna oportunidad de apreciarlo una vez más. **Alojamiento.**



 **JULIA TOURS**

30 Diciembre Día libre. Opcional Excursión Regular en Catamarán a Isla Tortuga (171 USD)

Desayuno. Salida aproximada 05:30 am: Experimente un día de hermosos cielos, grandiosas vistas al mar y de la música en vivo. A bordo del yate se servirán frutas tropicales y bebidas naturales, una vez en la isla explore los alrededores, tome el sol, nade, u opte por una aventura opcional como kayak o canopy, y después disfrute de un delicioso almuerzo. Esta excursión inicia temprano en la mañana, saliendo de San José hacia Puntarenas, donde abordaremos el yate hacia la Isla. Tortuga es una hermosa isla ubicada en el Golfo de Nicoya, Costa Pacífica de Costa Rica. A bordo del yate, se servirán frutas tropicales y bebidas naturales. Una vez en Isla Tortuga, usted experimentará un día lleno de hermosos paisajes, aguas cálidas del océano y música en vivo. Podrá explorar los alrededores, tomar el sol, nadar y hasta optar por un tour adicional como canopy y kayak. Luego, disfrutará de un delicioso almuerzo preparado por nuestra tripulación. Isla Tortuga tiene un área de 120 hectáreas y cuenta con 4 colinas principales y 500 metros de playa certificada con la bandera azul. El viaje hacia Isla Tortuga será a bordo de un yate con 2 motores Cummins Marino 300 HP, radar, sistema de satélite, radio VHF, baños y agua potable. Nos comprometemos a proveer un viaje agradable y seguro a la vez. Nuestro capitán cuenta con más de 10 años de experiencia y licencia marítima internacional, así como una tripulación altamente entrenada y capacitada. **Alojamiento.**

31 Diciembre. Día Libre

Desayuno. Este día podrá disfrutar de las instalaciones y servicios que ofrece el hotel, pero también le recomendamos consultar nuestra lista de excusiones opcionales, que van desde naturaleza, aventura, relajación y cultura, cualquiera que usted elija le dará la mejor oportunidad de aprovechar su día de la mejor manera y agregar a su viaje más anécdotas que compartir a su regreso. **Alojamiento.**

01 Enero. Excursión opcional Tour de Vinos Copey Estate Winery (240 USD)

Desayuno. Salida aproximada 09:30 am: Copey Estate Winery forma parte de un proyecto magnífico llamado 3 Corners Wine, que consiste en dar a conocer un concepto totalmente nuevo en cuanto a la producción de vinos superiores, en tres diferentes rincones del mundo. Y es que hoy en día el proyecto cuenta con bodegas extremas en el desierto de Negev en Israel, en las rocas volcánicas de Moon Mountain en California y en las Montañas de Copey de Dota en Costa Rica. Juntas, estas tres regiones, dan el nombre del proyecto como 3 Corners Wine. Los vinos extremos son aquellos de orígenes y sabores excepcionales, que crecen en lugares impensados, con sabores extraordinarios, diferentes, fríos, ácidos o calientes. Durante la visita podrán conocer más a fondo nuestra historia y como inicio el proyecto, disfrutar de un recorrido que contempla uno de los viñedos y plantación de uchuva más una explicación de los procesos (licor de uchuva, vinos tinto y blanco). Finalmente, pero no menos importante, degustarán 4 vinos provenientes de nuestros viñedos extremos en Israel, California y CR, más dos formas de tomar el Golden Rush (único licor de uchuva del mundo) con un maridaje. Ven a deleitar tu paladar en nuestro tour de vinos, aquí en Copey de Dota, y a conocer más sobre nuestra historia, terroir y productos únicos en el mundo. Situada a una altura de aproximadamente 2300 metros, Copey tiene un aire limpio y fresco, la alta radiación en los días soleados, las frías noches y lo atípico del suelo de la zona son óptimos para un desarrollo balanceado de los azúcares, polifenoles, colores y ácidos, permitiéndonos recrear sabores increíbles en nuestros frutos. Una historia que se empezó a escribir a partir del 2009, en las montañas de Copey de Dota, Costa Rica. Donde los manantiales naturales nutren los arbustos de uchuva para crear un licor único y artesanal, envejecido en barrica y repleto de frutas originales extraídas de forma natural. Golden Rush nace como resultado de una amplia experiencia en la industria de las bebidas por parte de nuestro fundador, Niv Benyehuda; quien llega a vacacionar a Costa Rica en el año 2000. Junto a su esposa y artista Karen Retana recorren Costa Rica en busca de inspiración y nuevos proyectos. Cautivados por la belleza de las montañas costarricenses, convirtiéndose Copey en su nuevo hogar. La uchuva es popular por su rico contenido en vitaminas. Las investigaciones científicas recomiendan que la uchuva es beneficiosa principalmente para regular los niveles de glucosa en la sangre. Se ha demostrado que reduce la ansiedad e induce el sueño. Es baja en calorías, contiene una cantidad importante de fibra, potasio,



 **JULIA TOURS**

fósforo, hierro y zinc, se caracteriza por sus propiedades. antioxidantes. Uchuva, una fruta originaria de las tierras altas tropicales de América del Sur, ácida, pequeña, dulce, redonda de acidez media, catalogada como un fruto exótico, posee importantes propiedades nutricionales que aportan a diversas partes del cuerpo y del organismo. Su color naranja y dorado hace brillar nuestra botella de Golden Rush. Somos los responsables de la aparición del primer licor de uchuva en el mundo y planeamos seguir innovando con esta increíble fruta como pioneros en la fabricación de este increíble y para lograrlo nos tardamos más de 5 años realizando pruebas hasta llegar a la fórmula actual. Sin embargo, día a día trabajamos con el objetivo de brindar un producto innovador y de calidad único para el paladar de los que gustan de lo único y excepcional. La Basílica de Nuestra Señora de Los Ángeles, uno de los sitios religiosos más importantes de Costa Rica y parada imperdible para los visitantes de la zona. Esta hermosa basílica es un símbolo de la fe, la esperanza y la devoción de los costarricenses. La Basílica de los Ángeles se encuentra en la ciudad de Cartago y es el lugar de peregrinación más importante de Costa Rica, especialmente durante la festividad de la Virgen de Los Ángeles cada 2 de agosto. Durante esta fecha, miles de peregrinos caminan hasta la basílica para agradecer o pedir por un milagro, siendo una tradición vigente desde 1635. La Basílica cuenta con una impresionante arquitectura, su altar principal es una verdadera obra de arte, con la imagen de la Virgen de Los Ángeles. Visitar la Basílica de Nuestra Señora de Los Ángeles es una experiencia única que te conectará con la espiritualidad y la cultura costarricense. Te invitamos a visitarla y descubrir la belleza y la historia que encierra este hermoso lugar. **Alojamiento.**

02 Enero. San José – México

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar el vuelo de regreso a la Ciudad de México.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

JULIÁ TOURS INCLUYE:

- Boleto de avión México – San José – México en clase turista.
- Traslados de llegada y salida.
- 07 noches de alojamiento en San José con desayunos.
- City Tour por San José, almuerzo y degustación de cerveza artesanal
- Excursión al Volcán Poas, Plantación de café Starbucks y Cataratas de la Paz c
- Excursión Sarchí Artesanal, Grecia & Arenal Baldi Hot Springs con almuerzo y cena.
- Excursión opcional en los días 5 y 7
- Seguro de Asistencia en Viaje Cobertura COVID.

NO Incluye

- Impuestos aéreos.
- Bebidas en las comidas mencionadas
- Ningún servicio no especificado
- Gastos personales
- Propinas



 **JULIÁ TOURS**

TARIFAS EN USD POR PERSONA				
SERVICIOS AEREOS Y TERRESTRES SIN IMPUESTOS				MINIMO 2 PASAJEROS
Especifica				
CATEGORIA	DBL	TPL	SGL	MNR
TURISTA	1437	1384	1781	985
PRIMERA	1547	1475	2007	985
PRIMERA SUPERIOR	1608	1516	2123	985
IMPUESTOS	299			
SE CONSIDERA MENOR HASTA LOS 9 AÑOS. MAXIMO 01 MENOR POR HABITACION				
TARIFAS SUJETAS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIO SIN PREVIO AVISO				

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES		
Categoría	Ciudad	Hotel
TURISTA	San José	Autentico
PRIMERA	San José	Wyndham Garden Escazu
PRIMERA SUPERIOR	San José	Hilton Santa Ana

VUELOS					
AM 0690	26-dic	México	San José	08:40 hrs	11:54 hrs
AM 0691	02-ene	San José	México	13:12	16:30hrs
Vuelos confirmados, pueden sufrir alguna variación de horario					

ENTREGA DOCUMENTOS DE VIAJE: 15 días antes de la salida o cuando se cierre el grupo.

NOTAS IMPORTANTES:

- Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte vigente, así como visados, vacunas y requisitos necesarios para realizar su viaje.
- Recomendamos viajar bajo la cobertura de una póliza de Seguro. Su ejecutivo puede informarle.
- Los impuestos de salida son \$29, indicar a su aerolínea para reconfirmar. Por política estar 3 horas antes en el aeropuerto internacional. Impuestos de salida por tierra son \$8.
- El orden de los servicios podría variar según disponibilidad aérea y/o terrestre.
- Ocupación máxima por habitación 3 personas.
- La siguiente cotización no implica reserva ni bloqueo de lugares. Todas las tarifas están sujetas a disponibilidad al momento de realizar la reserva en firme dependiendo de la disponibilidad existente.



 **JULIA TOURS**